

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat dan karuniaNya yang memberikan kesehatan dan nikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Perbandingan Hasil Belajar Siswa Dengan Menggunakan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Teams Games Tournament*(TGT) dengan *Tipe Numbered Head Togethet*(NHT) pada materi pokok Virus Di kelas X MAN Rantau Prapat 2016/2017” disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa hormat dan terima kasih kepada Ketua Jurusan Biologi Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd dan Sekretaris Jurusan Biologi Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si.,M.Si. Apt serta Bapak Dr.Ashar Hasairin,M.Si sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Yusuf Nasution, M.Si, Bapak Hendro Pranoto,S.Pd, M.Si, dan Ibu Dra. Mariati Sipayung, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S selaku Dosen Pembimbing Akademik serta kepada Bapak dan Ibu Dosen maupun Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Nurhabibah Harahap, S.Pd selaku Kepala Sekolah MAN Rantau Prapat Jalan Islamic Center No.5 Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhan Batu Sumatera Utara yang telah memberikan kesempatan dan kemudahan kepada peneliti selama melakukan penelitian di sekolah.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada ayahanda Muhammad Rambe dan Ibunda Murni Ritonga yang senantiasa sabar, memberikan motivasi serta doa-doa indah dalam setiap sholatmu dan keikhlasan hati untuk langkahku sehingga skripsi ini dapat terselesaikan, juga pada adekku Dedi Syarifuddin Rambe, Dina Putri Rambe dan segenap keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Terima kasih juga untuk sahabat-sahabat ku B.U.D.I (Annisa, Charis, Evi, Lulu, Martati, Maulida, Medina, Silfia) dan sahabat PPL ku SMPN 3 Stabat Sriminti, Ali, Bayu, Ulfa, Maulida Afni, Desi Putriyani Harahap, Kost The Somplak. Tak lupa untuk mahasiswa Biologi kelas Ekstensi A 2012, mudah-mudahan kita sukses semuanya, Amin.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari terdapat kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017
Penulis,

Darliani Rambe
NIM. 4123341009